

EL PRONUNCIAMIENTO LIBERAL DEL 1868 EN ALCAZAR DE SAN JUAN

Los alumnos de 8.º de E. G. B. del Colegio Público "Pablo Ruiz Picasso" de Alcázar de San Juan, nos vimos motivados por la Convocatoria de la Consejería de Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y decidimos presentarnos al Primer Congreso Joven de Historia de Nuestra Región, con una investigación de la Historia de nuestro pueblo, eligiendo como en nuestro trabajo se indica 9 meses de nuestra historia Local Septiembre 1868 - Junio 1869.

El trabajo que fue seleccionado entre los 25 mejores de entre los 415 presentados, nos ha dado muchísimas satisfacciones, a la hora de trabajarlo en clase, resulta muy interesante y muy entretenido y como premio a nuestro esfuerzo la Junta de Comunidades nos ha invitado a pasar 15 días en un albergue de nuestra región.

Animamos desde estas páginas de ALACENA DE DESEOS a todos los compañeros de nuestro pueblo a hacer algo parecido, la escuela es un lugar desde donde se puede investigar y en nuestro archivo

local hay muchas cosas por descubrir; la vida de nuestros antepasados ha dado como resultado nuestro presente.

Por razones de espacio periodístico no podemos publicar el trabajo íntegro, que suma un total de 16 páginas, os presentamos nuestra inquietud para ponernos a trabajar, y las conclusiones a las que llegamos, pero si estáis interesados en conocerlo, podéis solicitar una fotocopia a la Casa de la Cultura o al Colegio, a la vez que nos ponemos a vuestra disposición para canalizar cualquier inquietud que os pueda surgir sobre el tema.

El pueblo de Alcázar de San Juan, unido al alzamiento en favor del derrocamiento de Isabel II, formaliza la nueva situación gubernamental, dirigiéndose al Ayuntamiento donde firman el acta cuya transcripción literal adjuntamos (1), y con la que a partir de este momento y tras nombrar aquella misma noche la Junta Interina Revolucionaria, quedaba instaurado a nivel local el nuevo régimen.

